

OPICINA

Opicina es una comuna de Trieste situada en el altiplano del Carso.

En 1942 fue rebautizada Poggioreale del Carso, luego en 1996 la denominaron Villa Opicina, nombre utilizado para definir la estación y no el pueblo.

Es una de las comunas con más habitantes de la minoría eslovena en Italia, en efecto todas las indicaciones están escritas en italiano y esloveno.

Esta es una indicación en las dos lenguas:

El nombre deriva del esloveno "ob pecini", que quiere decir "cerca del rincón (pocilga)", por la presencia de numerosas grutas.

El primer asentamiento de Opicina estaba en la cima del monte sobre el obelisco donde ahora hay una cisterna del acueducto del Carso, pero por la 'bora', un viento que procede del este, los habitantes trasladaron el asentamiento más abajo.

Dista pocos kilómetros de la frontera con Eslovenia de donde está separada sólo por el ayuntamiento de Monrupino.

En 1911, el 89% de la población era de lengua nativa eslovena y el 7,3% de lengua nativa italiana, pero en los postreros años los italianos están aumentando.

Es conocida porque es la estación de llegada del Tranvía de Opicina, una de las pocas tranvías europeas que supera el notable desnivel del centro de Trieste sobre el mar.

Esto es el tram ahora en función.

°Estos son los 'tram' antiguos.

En la entrada de Opicina al anejo hay uno de los lugares que ofrece un maravilloso panorama de la ciudad de Trieste, el obelisco, llamado así porque en 1830 fue erigido un monumento en honor emperador Francisco I, que inauguró la carretera nueva para Opicina.

°El obelisco.

°El panorama en Opicina.

- Desde el obelisco empieza también uno de las sendas más frecuentadas de Trieste, la Strada Napoleonica, larga 4 km que conduce hasta el pueblo de Prosek/Prosecco, elevado sobre el mar, con de preciosos panoramas sobre Trieste y el golfo.

°Este es un cartel indicador de la Napoleónica.

°El panorama sobre el mar en el día de la Barcolana.

°El panorama durante la puesta del sol.

Desde enero de 1944 hasta mayo de 1945 ha sido la sede del batallón de la República Social Italiana que se ocupaba de la lucha contra la partisanos en Istria.

Desde 1975 hace 1991 ha sido la sede del Comando de la Brigada acorazada "Vittorio Veneto" durante la Guerra Fredda.

°Un búnker en Opicina.

Sara y Stefano